

鏡川流域パートナーシップだより No.263 R8.1.26

新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！



グリーンバード高知チームの1月の清掃活動で鏡川をきれいに！

1月25日（日）に、「グリーンバード高知チーム」が定例清掃を開催しました！グリーンバードは、誰でも自由に参加できるごみ拾いなどを開催する団体で、全国各地にチームがあります。このグリーンバードの「高知チーム」を、高知大学地域協働学部2回生の坂東孝紀さんたちが立ち上げ、月2回ほどの定例清掃を行っています。

今回は、運営を務める高知大学地域協働学部2回生を含め、総勢6名で、高知市中心商店街や鏡川沿いで清掃活動を行いました。

1月25日「定例おそうじ」に参加でフェイスタオルプレゼント！
-390 あげる
オンライン体験
グリーンバード高知チーム

まちのコイン「ぼっちり」でも、清掃活動の告知を行い、参加者にオリジナルフェイスタオルをプレゼントしました♪

参加者は全員「ぼっちり」ユーザー様で、これまでも交流したことがありました。

運営を担う高知大学生が、ごみ袋や軍手などの物品の説明と配布をテキパキこなします。

参加者みんなで電車通りや中心商店街などを歩きながらごみを集めます。その後、鏡川みどりの広場に向かい、鏡川を眺めながらごみを拾いました！

鏡川の底に落ちているゴルフボールを発見！みんなで協力して拾いました。草陰に隠れたペットボトルや、道端に落ちているたばこの吸い殻など、様々なごみを探して、「こっちにもたばこあります！」と声を掛け合いながら集めていきます。

高知大学生が、鏡川を泳ぐ鴨を見て「僕、合鴨が好きなんですよ。鴨鍋が食べたくなりました」と話してくれました♪また、「この前、友達と鏡川で水切りしましたよ！めっちゃでっかいカニも捕まえました」と、鏡川での思い出を語ってくれました♪

今回参加した「ぼっちり」ユーザー様が、「散歩するときに『ぼっちり』を使ってコインを集めてますよ。普通に歩くよりも、コインを目印にして歩くと楽しいです」と声をかけてくれました♪

高知市の街をきれいにしながら、参加者同士の交流も生む、グリーンバード高知チームの今後の活動にも参加していくたいです！

活動情報はこちらから

@GREENBIRD_KOCHI



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoins.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone



Android